

## SM Berglauf: Adelboden, 27. September 2020

Liebe Läuferinnen und Läufer  
Liebe Freunde des Berglaufs

Der Ausbruch der Corona-Pandemie macht uns in diesem Jahr das Leben schwer. Gerade auch unsere Runningszene ist massiv betroffen, zahlreiche Anlässe im ganzen Land können nicht durchgeführt werden. Läuferinnen und Läufer, aber genauso die Veranstalter müssen sich in Geduld üben und auf baldige Besserung hoffen. Auch die in Malleray geplante Berglauf-SM fiel leider der aktuellen Lage zum Opfer. Wir von Swiss Athletics/Swiss Running sind deshalb sehr froh, dass wir mit dem Organisationsteam des Vogellisi-Berglaufs in Adelboden einen Veranstalter gefunden haben, der spontan in die Bresche gesprungen ist.



Unsere Aushängeschilder im Berglauf gehören international zu den Besten und gewannen in den letzten Jahren an Welt- und Europameisterschaften zahlreiche Medaillen. Bei so viel Erfolg kommt den Schweizer Meisterschaften selbstverständlich eine grosse Bedeutung zu. Dass unsere nationalen Meisterschaften trotz der schwierigen aktuellen Lage durchgeführt werden können, ist gegenüber den Läuferinnen und Läufern ein wichtiges Zeichen. Das wunderschöne Panorama der Berner Alpen bietet für diesen Anlass eine tolle Kulisse, das freut mich als Berner Oberländer ganz besonders. Der 12,6 km lange Aufstieg mit 860 Höhenmetern ist lang und hart und am Ende werden garantiert die Besten auf dem Podest stehen!

Mein Dank geht an das Adelbodner Organisationskomitee mit seinem als Bergläufer selber erfolgreichen Präsidenten Jonathan Schmid, an die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, aber auch an alle Partner und Sponsoren, die diese Schweizer Meisterschaften unterstützen. Allen Läuferinnen und Läufern wünsche ich einen erfolgreichen Wettkampf. Lasst uns alle zusammen zeigen: Die Schweiz ist eine Berglaufnation!

Christoph Seiler  
Präsident Swiss Athletics

Leadingpartner